

[adn](#) » [cultura](#)

Carlos Herrera presenta 'Tombuctú', crónica histórica de conquista andaluza

EFE , Sevilla | 23/03/2009 - hace 11 horas | comentarios | +0 -0 (0 votos)



Carlos Herrera presenta 'Tombuctú', una crónica histórica de la conquista andaluza

EFE

El periodista Carlos Herrera ha presentado hoy 'Tombuctú. El reino de los renegados andaluces', un libro de Antonio Llanos Rojas que narra la crónica histórica de la conquista de la región africana por parte de andaluces procedentes de Cuevas de Almanzora (Almería).

El editor de la obra, Manuel Pimentel, ha destacado en rueda de prensa que 'Tombuctú' "no es un libro de historia, sino una crónica de nuestra historia y de la relación entre Andalucía y África".

El libro tiene su origen hace 13 años cuando Llanos Rojas, según ha desvelado Herrera, al poco de convertirse en alcalde de la localidad almeriense, descubre que Yuder Pachá, uno de los renegados andaluces procedente de su municipio, conquistó el imperio Songail del África negra.

'Tombuctú' es el segundo libro de una saga iniciada por 'La Conquista de Tombuctú' que cuenta también la estructura política establecida por Pachá -'Pachadato'- con la ayuda de un ejército de 6.000 personas -de los que la mitad eran andaluces- y de sus armas.

"Estos datos confirman las afirmaciones de Ortega y Gasset cuando manifestó que esta conquista está a la altura de la realizada por ejemplo con la de Hernán Cortés en América, y sin embargo no se sabe casi nada de ella", ha explicado el autor de la obra.

Por otro lado, Llanos Rojas ha señalado el carácter "tolerante" de su libro y que "ese mismo viaje que iniciaron los andaluces en el siglo XIII lo realizan ahora ellos hasta la Península en patera sin el mismo éxito y oportunidades que tuvimos nosotros".